
Fraktionsübergreifend ist die Problematik des Wegfalls der Nachtfahrten und die Bedenken der 
Taxi-Unternehmen nachvollziehbar; in der Konsequenz aus wirtschaftlichen Gesichtspunkten 
jedoch nicht zu umgehen. 


